
Pièces 6 Pièces

Superficie 226 m²

Référence 894

Prix 1 420 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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Villa moderne à vendre à quelques minutes du village de Valbonne dans un quartier

paisible  d'Opio,  avec ses  commerces et  ses  écoles.Cette  propriété  offre  une villa

d'environ  230m2  avec  4  chambres  et  une  maison  d'amis  indépendante  d'une

chambre.En entrant dans la propriété par le hall d'entrée, vous trouverez un grand

salon, une salle à manger et une cuisine entièrement équipée qui s'ouvrent sur les

terrasses  et  la  piscine.  Ce  niveau  comprend  également  une  chambre

double/bureau et une grande salle de douche.À l'étage, vous trouverez une grande

salle familiale, une chambre avec salle de bains ...

Modern villa for sale a few minutes from the village of Valbonne in a peaceful area

of  Opio,  with  its  commerce  and  schoolsThis  property  offers  a  4  bedroom villa  of

around  230m2  with  an  independent  one  bedroom guest  house.As  you  enter  the

property  through  the  entrance  hallway,  you  find  a  large  open  plan  living,  dining

room and fully  equipped kitchen that  open out  to  the terraces and pool  area.  On

this level there is also a double bedroom/office and large shower room.Upstairs you

have  a  large  family  room,  1  bedroom with  ensuite  bathroom,  and  two  bedrooms

sharing a shower room.The house is in a ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE
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